

7. Abschaffung der westdeutschen Gesetze, die Bürger der DDR der Willkür westdeutscher Staats- und Justizorgane aussetzen.

Je schneller und erfolgreicher die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik den Aufbau des Sozialismus vollziehen, je eher die westdeutschen Werktätigen, durch das Beispiel der DDR ermutigt und ermuntert, die Bundesrepublik aus einem revanchistischen Separatstaat in einen friedlichen, demokratischen Staat verwandeln, desto größer werden auch die Chancen für eine Politik der Wiedervereinigung in Westdeutschland.

Es gibt nur einen Weg zur Wiedervereinigung: Das ist der Weg der friedlichen Wiedervereinigung, die garantiert, daß niemals wieder von deutschem Boden ein neuer Krieg ausgeht, eine Wiedervereinigung, die dem deutschen Volk, die Europa und der ganzen Welt Ruhe und Sicherheit gibt, die die Grenzen anderer Länder nicht antastet, die die Atombombe abschafft, die Rüstung verringert und eine vollständige und allgemeine Abrüstung sichert.

Noch ist in Westdeutschland die Kommunistische Partei Deutschlands verboten, noch kann die herrschende reaktionäre Schicht die Fortsetzung des Abbaus der demokratischen Rechte und Grundfreiheiten der westdeutschen Bevölkerung durchsetzen. Wir sind jedoch gewiß, daß aus der Arbeiterklasse Westdeutschlands schließlich die Kraft und die Macht erwachsen wird, die den abenteuerlichen Kurs der Politik der westdeutschen Regierung nach innen und außen stoppen kann und wird. Die Sicherung des Friedens ist in entscheidendem Maße abhängig von der Verständigung zwischen der SED, der KPD und der SPD, von der Verständigung und Zusammenarbeit zwischen den Gewerkschaften der DDR und Westdeutschlands. Die Arbeiterparteien und Gewerkschaften werden sich miteinander verständigen, oder es wird keine Wiedervereinigung Deutschlands geben.

Am 20. Jahrestag der Befreiung des deutschen Volkes vom Faschismus ehren und würdigen wir die Helden des deutschen Widerstandes, die an allen Fronten und in allen Ländern, nicht nur in Deutschland selbst, ihre Kraft für die Befreiung des deutschen Volkes vom Faschismus einsetzten. Gewürdigt und geehrt werden der Kampf und die Kämpfer der Sowjetunion und der Anti-Hitler-Koalition, die Widerstandskämpfer der anderen Länder, die Häftlinge der Konzentrationslager. Im Aufbau des neuen Deutschlands, in der Deutschen Demokratischen Republik, sind die Ideale verkörpert, für die sie gegen den barbarischen Faschismus gekämpft